

ACTIVIDADES

«Aplec» en el Santuario del Corredor

Fué con alegría que recibimos la organización de este tradicional «aplec» que cada año se celebra en el lunes de Pascua. Alegría que debemos a nuestro amado Consiliario, por ser él, el alma del mismo.

Enseguida se hicieron pancartas y pesquines que se repartieron por la comarca y pueblos de la costa, por ser éstos los que más concurren a pste «aplec».

Los de la sección excursionista de la JACE parroquial, marchamos a Sta. Maria, el domingo de Pascua a fin de organizar con tiempo lo necesario, y también para pasar la noche en el campo.

Al poco rato que estábamos allí, vinieron unos compañeros del Centro Católico, de Mataró, y todos juntos levantamos el campamento.

Después de cenar, en cendimos el fuego de «germanos» que duró toda la noche, alrededor del cual rezamos el Santo Rosario.

Por la mañana, nos levantamos temprano al objeto de admirar la salida del sol, que fué magnífica; parecía que Dios hubiese dado en aquel día, todos los encantos a la naturaleza.

Al poco de habernos levantado, empezó a llegar gente y más gente, hasta quedar el patio del Santuario y alrededores inundados. También acudieron muchos de Granollers, junto con el Rvdo. D. Luis Martí, Pbro., a los cuales recibimos con verdadero entusiasmo.

Aproximadamente las diez, se cantó el oficio por el señor Párroco de Llinàs, estando el Santuario abarrotado de fieles y muchos tuvieron que oírlo desde fuera.

Seguidamente, tuvo lugar un encuentro de Baloncesto entre los equipos del Maresma y del Vallés.

Por la tarde, a las 3, tuvo lugar una audición completa de sardanas a cargo de la cobla Catalònia, de Granollers, que fueron puntuadas con verdadera alegría y entusiasmo.

Al caer la tarde, y después de rezar



El Santuario a las primeras horas del día

(Foto Tinto)

una Salve a la Virgen, empezó a marchar gente y nosotros, después de deshacer el campamento y hacer una última visita a la Virgen, también marchamos, contentos del éxito que tuvo el «aplec» y pensando que la JACE debería patrocinar e impulsar la gente a estos tradicionales «aplects» en las Ermitas de las montañas al objeto de incrementar estas tradiciones populares.

No vamos a terminar, sin antes dar las gracias al Frente de Juventudes, por el apoyo prestado, y demás personas que directamente nos favorecieron para dar más realce a este «aplec».

A todos ellos nuestro más sincero reconocimiento.

FEDERICO COROMINAS